

# *La majorité des unités militaires ukrainiennes du territoire de Lougansk se joignent aux milices populaires*

---



Lougansk, 16 juin (RHC-TASS)- Presque toutes les unités militaires ukrainiennes situées dans la ville de Lougansk et dans ses alentours se sont unies aux milices populaires de ce territoire.

L'information a été donnée par le chef de la République Populaire de Lougansk, Valery Bolotov, qui a précisé que seul les militaires déployés dans l'aéroport restent toujours fidèles aux autorités de Kiev.

Par ailleurs, l'armée ukrainienne a repris ce dimanche , les bombardements contre les localités de la proclamée République Populaire de Donetsk. Des secteurs résidentiels très peuplés ont été la cible des attaques cette fois-ci



**Radio Habana Cuba**